
Indigentes en Puerto Varas

● A fines de enero, en la plaza de Armas de Puerto Montt, una mujer llanquihuana tuvo un aborto espontáneo. Ella se encuentra en situación de calle debido a sus adicciones de marihuana y crack, con visibles síntomas de problemas de salud mental. Días pasados, en Puerto Varas, ciudad en la cual se encuentra actualmente, agredió a una mujer con mucha violencia y sin ninguna provocación.

La ciudad de las rosas ya tuvo un caso de una mujer colombiana con problemas mentales, comportándose de manera violenta hacia el resto. En Facebook hay muchas opiniones al respecto, pero nada concreto. Algunos concejales expresan que sí se puede ayudar y otros que es imposible.

Una pregunta para las instituciones, autoridades varias: ¿Reaccionarán cuando ocurra una tragedia de proporciones, donde podría haber menores involucrados, adultos mayores?, ¿o estarán dispuestos a tomar el toro por las astas con anticipación a los hechos?

Que el Concejo Municipal tenga iniciativa, salgan de sus cuatro paredes, vean la realidad, justifiquen su remuneración y la misión por la cual fueron elegidos; que la Fiscalía investigue de oficio a estas personas y que se involucre el Servicio de Salud. Les aconsejo que vayan al sector Estación, calle Decher, y verán un verdadero nido de personas en situación de calle, mentalmente perdidas, donde la droga y el alcohol se transformaron en el alimento de sus vidas.

¿Dónde quedó la frase “La libertad puede provocar un riesgo para la seguridad de la sociedad”? Si no hacen algo al respecto, veo un futuro muy penoso para Puerto Varas.

Boris Cortez